



Non, Monsieur le Président, les CDD ne sont pas les terrassiers de l'archéologie !



Toujours sans réponse à leur courrier du 13 septembre adressé au président Garcia et relatif à la post-fouille des CDD, une douzaine d'archéologues, (CDI et CDD) se sont invités ce vendredi à la petite sauterie d'inauguration de l'exposition « Il était une fois...Marseille », un partenariat Inrap-SNCF.

Le président Garcia a ainsi été accueilli au son du « Petit cheval Blanc » de P. Fort-G. Brassens :

♪ ♪ ♪ *Le petit cheval dans le mauvais temps, qu'il avait donc du courage...* ♪ ♪ ♪



Face aux agents venus réaffirmer que non, les CDD ne sont pas les terrassiers de l'archéologie, le n°1 de notre institut a abandonné son registre habituel de langue de bois pour celui de l'insulte masquée, considérant que son interpellation sur un sujet aussi grave que celui de la discrimination dans le travail, était « ridicule, du niveau d'une pyjama-party » (si quelqu'un comprend l'allusion d'ailleurs, merci de nous faire une explication de texte).

Devant l'indifférence et le mépris de notre direction, nous appelons les collègues de PACA à participer aux actions prévues dans le cadre du préavis de grève et les autres interrégions à s'inscrire dans le mouvement.

